

Réservé aux abonnés

# Bordeaux : Caniparc, zones de repos, fontaines... le nouveau « Jardin de ta sœur » a été inauguré

Lecture 1 min

Accueil • Gironde • Bordeaux



Un bel espace de verdure avec du mobilier urbain adapté dans le Jardin de ta sœur. © Crédit photo : A. M.

Par Alain Mangini

11 septembre 2025 • Mis à jour le 11/09/2025 à 17h21.

Écouter

Voir sur la carte

Réagir

Partager

## Le Jardin de ta sœur, lieu ouvert au public depuis plus de vingt ans dans la rue Dupaty, a été officiellement inauguré après sa requalification

Le public a pu découvrir officiellement mardi 9 septembre le Jardin de ta sœur, pourtant ouvert au public depuis plus de vingt ans dans la rue Dupaty, à Bordeaux. Il aura subi de nombreuses modifications pendant cette période, ayant notamment accueilli pendant quelques années l'école primaire Jean-Jacques-Sempé. Dans sa version actuelle, le Jardin de ta sœur a été entièrement requalifié, s'étendant sur près de 8 000 m<sup>2</sup> et comptant 75 nouveaux arbres dont 22 sont fruitiers, composant un verger.

Le Jardin de ta sœur est né de la mobilisation des riverains contre la construction d'une ancienne friche. Son nom a été choisi par des associations et des habitants lors de l'aménagement du jardin temporaire. Ce collectif a ensuite proposé à la Ville de Bordeaux de concevoir un espace vert permanent, composé à l'origine d'une aire de jeux et d'un potager.

### « Un lieu essentiel »

« Aménagé en espace vert au début des années 2000 par le Centre social et familial Bordeaux-Nord, l'association Bruit du frigo et des habitants, le jardin est devenu un lieu essentiel de la vie du quartier », a rappelé le maire, Pierre Hurmic, lors de l'inauguration. La requalification de ce lieu a été conçue avec les habitants dans le but de favoriser les rencontres et les animations. Cet espace dispose effectivement d'une nouvelle aire de jeux, d'une pergola végétalisée et d'un cheminement accessible aux personnes à mobilité réduite, à condition de venir par la rue Émile-Peynaud.

Lors de l'inauguration, le maire Pierre Hurmic a lu le texte d'une affiche exposée dans ce jardin : « Il faut considérer le terrain vague comme une étendue indéterminée riche de possibles », concluant que « le possible était devenu réalité ».

Le nouveau jardin comprend un caniparc, un espace dédié au jardin associatif, un espace boisé classé, des zones de repos et de détente, de nombreux bancs, des tables de pique-nique et trois fontaines à eau, dont une adaptée aux chiens.